

Pierre-Antoine Fabre

Investigador del Centre de Recherches Historiques (CRH) y del Centre d'Études en Sciences Sociales du Religieux (CéSor), es director de estudios en la École de Hautes Études en Sciences Sociales (EHESS) de Paris, donde actualmente dicta la cátedra Prácticas Espirituales, Regímenes Discursivos y Relaciones Sociales en la Época Moderna, Siglos XVI-XVIII.

Nacido el 27 de junio de 1957, Pierre-Antoine Fabre fue discípulo de Michel de Certeau y Louis Marin, y fue alumno de la Escuela Normale Supérieure de Saint-Cloud. Fabre se ha especializado en la historia de la Compañía de Jesús, en el estudio de las imágenes y reliquias religiosas, tanto como de las prácticas espirituales en la Edad Moderna temas sobre los que ha publicado numerosos libros y artículos.

Dirigió el Centro de Antropología Religiosa Europea (CARE, ahora CéSor) entre 2005 a 2014. Es miembro de la Junta Directiva del Laboratorio de Excelencia de Hastec. Fundó en 2015 y preside, con José Eduardo Franco, la Sociedad Internacional de Estudios Jesuitas. Es editor de la revista *Archives de sciences sociales des religions*, y miembro del Consejo Editorial de la revista *Cristianesimo nella storia* (Brescia, Italia) y de la *Revista de Historia* (Santiago de Chile).